

Football/Après la défaite des Panthères du Gabon face aux Aigles du Mali (0-1), samedi dernier au stade de l'Amitié

L'échec d'une vision

Photo : J.F.Marola/ L'Union



Le patron du sport national, le ministre d'Etat Alain-Claude Bilie By Nze, est attendu par...

MIKOLO MIKOLO
Libreville/Gabon

LE constat d'échec est patent pour notre football ! Au sortir de la coupe d'Afrique des nations (Can) 2012 organisée par notre pays qui avait atteint l'étape des quarts de finale, les changements de gestionnaires de notre football ont plus causé du tort au sport roi de notre pays. Parce que les partisans du changement de

l'époque n'avaient pas compris que seul un bon manager qui, élu avec la bénédiction des « initiés » dans un climat apaisé, peut faire l'affaire. Hélas ! Le comportement rétrograde du sélectionneur national des Panthères vis-à-vis du vice-président de la République samedi dernier, n'est pas étonnant. Il reflète la physionomie actuelle de l'environnement de notre football. Un véritable panier à crabes où l'indiscipline caractérise la vie de

notre équipe nationale A. Où chaque acteur majeur peut dicter sa loi sans qu'il ne soit puni. Manquant d'autorité, certains gestionnaires de notre sport roi, souvent englués dans des compromis, semblent s'intéresser plus au profit, au gain. Souvent sur le dos des Panthères. Et beaucoup se frottent actuellement les mains au sortir du match de samedi dernier qui a drainé un monde considérable... Comme une malédiction

Photo : J.F.Marola/ L'Union



... les clubs de D1 et D2 pour le lancement effectif du championnat le samedi 24 novembre 2018.

dans un village, la famille du football gabonais connaît une avalanche d'échecs. Tant au plan des résultats de nos Panthères (toutes catégories confondues) qu'au niveau de l'organisation des compétitions nationales. Particulièrement le championnat national de première et deuxième divisions que les hautes autorités du pays ont le devoir de remettre sur selle cette saison, afin qu'il produise aux Panthères des joueurs com-

pétitifs, susceptibles de jouer avec amour et patriotisme pour défendre efficacement le « Vert, jaune et bleu ». Au sujet justement du lancement du National-Foot 1 (saison 2018-2019), le 24 novembre prochain, les acteurs majeurs de notre National-Foot 1 (dirigeants, footballeurs, encadreurs techniques, etc) sont suspendus actuellement à la promesse ferme faite par les autorités compétentes du sport gabonais. Les-

quelles avaient même oublié que ce mois de novembre était aussi réservé à l'amorce des compétitions de la Caf. Un oubli qui, à l'instar des années précédentes, va produire encore de nouveaux échecs. Puisque les représentants de notre pays (Mangasport en Ligue africaine des champions, et l'AO CMS en coupe de la Caf) affrontent (les 27 et 28 novembre) la scène continentale sans compétition dans les jambes.



SAVOUREZ LE MOMENT

2 Voitures à gagner



SAVOUREZ LE MOMENT (80 cl)

SOUS TA CAPSULE 60cl UNIQUEMENT

+ DE 500.000 LOTS À GAGNER



Partenaires :  & **TOYOTA GABON**

Photos non contractuelles. Dans la limite des stocks disponibles - Valable en 2018

Echangez votre capsule dans l'un des CKDO de Libreville ou de Port-Gentil pour récupérer votre lot. Avec une capsule 4 étoiles, inscrivez-vous et participez au tirage au sort pour gagner l'une des 2 voitures mises en jeu. Règlement du jeu déposé Chez Maître OBERDONO, huissier de justice.